

LA CONGRÉGATION

DES JEUNES GENS DE SAINT-SAUVEUR A ÉTÉ
FONDÉE EN 1874 PAR LES RR. PP. OBLATS



Avantages de la Congrégation

Le congréganiste participe à de nombreuses indulgences.

Il a sous les yeux une foule de bons exemples.

Il reçoit une direction appropriée à ses besoins.

De nombreuses prières sont faites pour lui pendant sa vie et après sa mort.

Il fait partie de l'élite de la jeunesse catholique.

S'il se marie, la Congrégation lui accorde gratuitement les honneurs d'un mariage d'une quinzaine de piastres.

S'il vient à mourir, un service de la valeur de \$45.00 lui est accordé gratuitement.

Tous les ans au mois de novembre, la congrégation fait chanter pour ses défunts, un service solennel.